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令和４年度第１回大口町子ども・子育て会議 

日時：令和 4 年 12 月 16 日金曜日  

13 時 30 分～15 時 00 分 

場所：大口町健康文化センター１階 

機能回復訓練室 

 

事務局（課長）：  

［あいさつ・資料確認］ 

［欠席委員報告］纐纈委員（子育支援団体代表） 

 

次第１：健康福祉部長あいさつ 

小島健康福祉部長：［あいさつ］ 

 

次第２：自己紹介 

事務局：［自己紹介］ 

 

次第３：大口町子ども・子育て会議設置条例の概要 

事務局（課長）：［資料 大口町子ども・子育て会議設置条例 説明］ 

 

次第４：正副会長の選出 

委員互選により選出 

・会長：多川委員 

・副会長：岩根委員 

多川会長：［あいさつ］ 

 

次第５：協議事項 

（１）大口町子ども・子育て支援事業計画の中間見直しについて 

事 務 局：［資料１から資料４ 説明］ 

会  長：この件について、ご意見、ご質問はあるか。 

丹羽委員：第１期の子ども・子育て支援事業計画に携わった当時は、ニーズ量に対する確保量

がマイナスになる等、施設や人員体制の整備が追いついていない状況だった。北保

育園の建設や西児童センターの整備等によって、計画に追いつくようにやってきた。

今回の事務局の説明を聞いて、確実に歩みを進めているという感想を持った。まだ

多くの課題があると思うが、これからも歩みを止めず、安心して子育てができる環

境をつくってほしい。 

 

会  長：この件については、了承したということでよろしいか。 

［承認］ 

 

（２）放課後児童クラブの定員変更について 
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事 務 局：［資料５ 説明］ 

会  長：この件について、ご意見、ご質問はあるか。 

藤田委員：教室Ｂ、Ｃと教室Ｄは、職員室を挟んで離れているのか。 

事 務 局：間にトイレを挟むが、建屋としては一体になっている。 

藤田委員：子どもの声という観点から要望。子ども同士がコミュニケーションをとることで、

集団が形成されていくと思う。定員変更や運営上の問題によって、コミュニケーシ

ョンが減ることのないように配慮してほしい。 

事 務 局：部屋の割り振りについては、現在も同じ学年が別々にならないように配慮している。 

 

会  長：この件については、了承したということでよろしいか。 

［承認］ 

 

次第６：その他 

事 務 局：子ども条例のアンケート内容について、各委員のご意見を頂きたいので、ご協力を

お願いしたい。詳細は後日郵送予定。 


